

Messejahr 2024

Mit dem Abschluss der Automechanika Dubai neigt sich ein erlebnisreiches und gelungenes Messejahr 2024 dem Ende zu. Neben kleineren und mittelgroßen Ausstellungen sowie Automotive- und Motorradmessen war das Highlight des Jahres die Automechanika Frankfurt, die einmal mehr als bedeutendste Veranstaltung der Branche glänzte und einen tollen Austausch ermöglichte. Wir bedanken uns auch in diesem Jahr bei allen Besuchern, Ausstellern und Veranstaltern, die dieses Messejahr zu einem beeindruckenden und erfolgreichen gemacht haben. Mit großer Vorfreude blicken wir auf die kommenden Veranstaltungen im Jahr 2025 und freuen uns darauf, Sie erneut an unseren Ständen begrüßen zu dürfen. Bis dahin wünschen wir Ihnen und Ihren Familien eine schöne und besinnliche Zeit!

